



## IFIGENIA MARTÍNEZ: LA VIDA DE UNA PIONERA

**"FUE LA PRIMERA EN MUCHAS COSAS"**, dijo la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo ayer al acudir a la funeraria donde se llevaban a cabo las exequias de la maestra Ifigenia Martínez, primera directora de la Facultad de Economía de la UNAM, referente de la Izquierda nacional que luchó por un México democrático, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y quien en esa calidad entregó la banda presidencial a la mandataria el 1 de octubre. Foto: Cuartoscuro. Pág. 5



## ASISTE SHEINBAUM A FUNERAL DE IFIGENIA

*La mandataria destacó la trayectoria de la maestra, siendo "la primera en muchas cosas"*

**POR ELIA CRUZ CALLEJA**

naclon@contrarepública.mx

**La tarde** de este domingo 6 de octubre la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo arribó a la funeraria donde realizan las exequias de la maestra Ifigenia Martínez Hernández, referente de la izquierda nacional que luchó por un México democrático y presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, para dar el pésame a la familia.

Después de regresar de su gira de trabajo por Hidalgo donde dio el banderazo de salida a la construcción del Tren México - Pachuca, la mandataria federal llegó hasta la Colonia Del Valle a presentar sus respetos a la familia, pero previo a ingresar al recinto donde se encuentra el cuerpo de la líder de izquierda destacó que la maestra "tuvo una vida en donde fue la primera en muchas cosas".

"Fue la primera directora de la facultad de Economía. Apoyó siempre al movimiento estudiantil en su momento. Después destaca su participación en la política, fue parte de la corriente democrática que sale con el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo y que marca un rumbo en la historia, que es antecedente en la transformación", recordó.

Entrevistada por medios de comunicación, aseguró que, a Ifigenia Martínez, aunque ya era mayor, "tenía mucha ilusión por estar ahí (en la Cámara de Diputados) el primero de octubre". Y ello, dijo, "es un recuerdo muy hermoso. Hasta siempre Ifigenia".

La presidenta recordó que ella votó por la maestra en las elecciones pasadas del 2 de junio que ella ganó y la convirtieron en la primera mandataria del país. "Ustedes saben que yo voté por ella el 2 de junio. Nuestros compañeros diputados y diputadas la eligieron como presidenta de la mesa directiva".

Anoche, cuando se dio a conocer la noticia del deceso de la diputada federal, Claudia Sheinbaum usó sus redes sociales para mandar el pésame a la familia. ■